



## LOS INTERESES EXTRANJEROS

HISTORIA  
5º PRIMARIA

NOMBRE:

- VE EL SIGUIENTE VIDEO PARA PODER CONTESTAR.

- ARRASTRA LAS RESPUESTAS DONDE CORRESPONDA

¿Qué país adoptó una actitud de rechazo hacia México después de la Independencia?

Francia, Inglaterra y Estados Unidos

En el fuerte de San Juan de Ulúa, en Veracruz, habitaba un grupo de españoles que se negaba a aceptar nuestra independencia, ¿qué acciones realizó la Marina Nacional para acabar con el problema?

En 1829 en las costas de Tamaulipas, pero fueron derrocados.

¿Cuál fue el último intento de reconquista del país por parte de los españoles, para en 1836 reconocer la independencia de México?

Francia, dando origen a la Guerra de los pasteles.

¿Qué país mantuvo relaciones comerciales con México, aunque no reconoció oficialmente su independencia y qué problema surgió con este país en el aspecto político?

España  
Que Inglaterra se volvió uno de los principales prestamistas de México.

¿Qué fue lo que hizo funcionar el gobierno de Guadalupe Victoria?

Mando al capitán Pedro Sáinz el cual hizo capitular a los españoles.

¿A cambio de qué negociación, Inglaterra reconoció la independencia de México?

Se firmó un Tratado comercial y México permitió entrada de inversionistas.

¿Qué países estaban interesados en realizar negociaciones comerciales con México al inicio de su independencia?

► SELECCIONA LAS ASEVERACIONES CORRECTAS.



Estados Unidos compró el territorio de Luisiana a los franceses y arrebató la Florida a los españoles, extendiendo sus fronteras hasta Texas.

Texas contaba con unos cuantos habitantes y el gobierno mexicano permitió que se establecieran allí algunos colonos provenientes de Estados Unidos, con la condición de que respetaran las leyes del país y fueran católicos.

A los estadounidenses no les importó esta situación y sólo llegaron unos cuantos habitantes al territorio de Texas.

Las diferencias de los colonos con el resto de los habitantes de Texas eran marcadas: no hablaban español, no eran católicos y tenían esclavos, lo cual iba en contra de las leyes del país.

Estados Unidos le propuso, en varias ocasiones, comprar el territorio de Texas, pero se rechazó porque se consideraba traición a la patria vender una parte del territorio nacional.

► COLOCA (F) falso o (V) verdadero.

España pretendía reconquistar a México.

Estados Unidos quería apoderarse de los territorios del norte de México

España pretendía establecer relaciones comerciales con México

Francia se convirtió en uno de los principales prestamistas de México

Inglaterra reconoció la independencia de México y le otorgó varios préstamos

Estados Unidos logró que México le vendiera el territorio de Texas.

Francia peleó contra México en la Guerra de los Pasteles

Inglaterra logró que México le vendiera el territorio de California.

España logró la reconquista de México en 1829



✳ COLOCA LA BANDERA A LA IZQUIERDA DE LA AFIRMACIÓN CORRECTA.



España



Estados Unidos



Francia



Inglaterra



España



Estados Unidos



Francia



Inglaterra

País que reconoció nuestra independencia hasta 1836.

País que en el terreno diplomático dió lugar a graves problemas como el llamado "La Guerra de los Pasteles"

Algunos de sus ciudadanos ambicionaban adquirir una porción de nuestro territorio, la provincia de Texas.

País que tras su independencia adoptó una actitud de rechazo hacia México y en el año de 1829 trató de reconquistarlo.

País que se volvió uno de los principales prestamistas de México..

Reconoció la independencia de nuestro país en 1825 y firmó un tratado comercial.

Mantuvo relaciones comerciales con nuestro país le interesaba comprar nuestros productos y vender sus mercancías

Estaba muy interesado en comerciar con México por ser la república vecina.

